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＜点   鐘＞ 新津中央 RC  望月 治会長                     
                                        
＜ソング＞  手に手つないで 
 
＜握手タイム＞ お休み 
 
＜会長挨拶＞ 新津中央 RC  望月 治会長 
 本日は５月の第５例会です。５月は盛りだくさんの内容で、それぞれの準備に 
携われた担当者のみなさん、事務局の斎藤さん、大変お疲れさまでした。感謝申し 
上げます。１７日の新津クラブとの合同例会はコロナの影響で三澤会長のみの参加 
となりましたが、合同例会は来年度以降も引き続きお願いします。移動例会となった 
第４例会は観音寺さんでの座禅会でしたが、座禅の体験とおいしい精進料理、元会員の阿部さんとの再会、米山奨

学生ホルさんの日本文化体験、元会員目黒さんのお墓参りなどなど念願の例会が開催できうれしく思っています。

その３日後にはコロナ禍で先延ばしとなっていた新潟医療福祉大学野球部の佐藤総監督の講演会、一時は中止かと

思われましたが皆さんのがんばりでこちらも良い講演会が開催できました。後片付けが終わったのが夜の１０時近

く、本当にお疲れ様でした。さて本日は小林一大君の卓話担当例会です。先日県知事選が終わりいよいよ参議院選

挙が始まります。現在大変忙しいスケジュールの中で出席をしてもらっての卓話です。新潟県内を毎日走り回って

いる小林君、一個人・友人の代表として今の小林君の活動状況を皆さんと一緒にお聞きしたいと思います。 
当クラブから国会議員が誕生することを個人的に願っていますし、輪が広がっていけばなあと思っています。 
例会後は理事会もあります。本日も宜しくお願いします。 
 
＜ゲ ス ト・ビジター＞ いらっしゃいませんでした。             
 
＜卓上花＞ 花 名 ハイドランジャー(あじさい) ユキノシタ科 
      原産地 南北アメリカ   生産地 群馬県赤城村 

花言葉 元気な女性 無常 ※これはヨーロッパでの改良種 
       
＜幹事報告＞ 五十嵐 純一幹事 

・２０２２－２３年度 地区研修・協議会の御礼が高橋秀樹ガバナー 
エレクトから届いています。 

・第２５６０地区・第３分区２０２１－２０２２年度の誌上 IM が届き 
 ましたので配布します。 
・来週からはクールビズでの例会でかまいません。 
 

＜米山記念奨学に対する寄付のお礼状＞ 諸橋 敏松君の大きな功績に対し 
 お礼状が届き、それをご本人にお渡ししました。 
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２０２１—２０２２年度クラブテーマ                   

「クラブの調和」共に語り、共に行動（奉仕）し、共に楽しもう！   ２０２２年５月第５例会 

                                    (２０２２年５月３１日） 



 
＜委員会報告＞ 奉仕委員会 山田道夫委員長 
  先日の講演会でのご協力に感謝いたします。おかげさまで成功裏に終わることが出来ました。 
  控え時間にお話しが出来ましたが、佐藤総監督の人間力に感服いたしました。 

                              
＜プログラム＞ 卓話 小林 一大君 
 来る７月の参議院国政選挙に向け、日夜獅子奮闘、県内各地を駆け回る小林君。本日着ているスーツも動き 
 重視のスポーツスーツだそう。先日までの県知事選のお話、いよいよこれから始まる己の戦い。パフォーマンス 
 ではなく今現在の責任世代の代表として、県民のみなさんと協力し新潟に新しい風を吹かせたいというその熱い

思いを語ってもらいました。新潟に貢献したいと語る小林君、新津中央ロータリークラブのメンバーも大いに 
期待し応援したいと思います。 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜出席報告＞ 
前回の訂正  欠席者７名中２名のメーキャップのため８０．００％に訂正 
本日の出席  会 員２５名中１７名出席  ６８．００％ 
 

ニコニコボックス 

・蒸し暑い時期になってきました。そして７月１０日も熱くなりそうです。そんなお忙しい中、卓話でも熱いお話

をして下さり、小林さんありがとうございました。新たな新潟！！期待しております。本日の理事会もよろしく

お願いします。                           望月 治会長・五十嵐 純一幹事                      

 
・実は大型バイクの免許を５/２７に取得いたしました。自分で自分にプレゼントできて良かったです。 
はて？何のバイクに乗ろうかな？                              望月 治君 
 
・小林 一大さん、本日は忙しいところ卓話、誠にありがとうございます。ご健康とご活躍を祈念しています。           

諸橋 敏松君 
 
・先日の講演会おつかれさまでした。最後急用で後片付けのお手伝いできずすみませんでした。 遠山 博文君 
 
                                

本日の合計 5,000 円（累計 217,000 円） 
ニコニコボックスとは・・会員が受益者とならないクラブの奉仕活動資金です。 
今年度の目標金額は 一人 15,000 円で 330,000 円です。（目標達成まであと 113,000 円） 

 

財団ボックス 

 本日はございませんでした。（累計 432,299 円） 
財団ボックスのお金はクラブ、地区を通じて実施される、承認された人道的・教育活動を支援する為に寄付をし

ています。 
今年度の目標金額は 一人 180$で 439,560 円です。（目標達成まであと 7,261 円） 

 



 
 

米山ボックス 

・急用のため早退させて頂きます。理事会も欠席させて頂きます。申し訳ございません。   風間 啓一郎君                                    

                                               
・先週の(金)２７日の講演会にご協力いただきありがとうございました！！来場者からも多くの感想をいただきま

したので、報告書の作成ガンバリマス。新しい風を、新潟に、国に、ひろがれカズヒロ！！ガンバロ～ 
                                           東村 里恵子君 
 

米山コインボックス 5,799 円 本日の合計 7,799 円 (累計 440,098 円） 
米山ボックスのお金は外国人留学生に奨学金を支給・支援する為に使われ、将来日本と世界の架け橋となる人材

やロータリーの良き理解者となるよう育成します。 
今年度の目標金額は 一人 20,000 円で 440,000 円です。（目標達成！98 円オーバー！） 
 
 

 


